

Kirschhofer Pavillon nimmt Gestalt an

Dorfgemeinschaft feierte Richtfest

Am Dorfbrunnen in Kirschhof soll ein Pavillon entstehen. Die Dorfgemeinschaft legte sich kräftig ins Zeug, und so konnte kürzlich das Richtfest begangen werden. Ende August ist ein Straßenfest vorgesehen.

Eiweiler/Kirschhof. Vor ziemlich genau vierzig Jahren war es vermutlich so, dass eine Horde von schelmischen Buben auf Apfelbäumen in elterlichen Gärten Baumhäuser gebaut hat. Vierzig Jahre später sind aus den Buben von damals Männer geworden, die ihrer Arbeit nachgehen und Familien haben. Was sie heute über ihre Freundschaft hinaus noch verbindet ist die Arbeit in

der Dorfgemeinschaft Kirschhof. Und da dieser Verein für seine rege Aktivität bekannt ist, ruhen die Hände seiner Mitglieder nur selten. Das jüngste Projekt ist der Pavillonbau am Dorfbrunnen (wir berichteten). Kürzlich wurde dann – aufgrund des harten Winters etwas verspätet und in den Sommer gelegt – das Richtfest begangen, zu dem sich alle Mitwirkenden und einige Vereinsmitglieder und -freunde eingefunden hatten.

Bei klassischem saarländischem Sommermenü, Schwenkbraten und Bier, wurde das gemauerte Achteck, das komplett in Eigenregie errichtet wurde, staunend bewundert. Nicht, dass da-

zu ein Fest nötig gewesen wäre, denn schon oft hielten vorbeifahrende Anwohner an, um den Männern ihr Lob und ihre Anerkennung auszusprechen oder um eine kleine willkommene Stärkung vorbei zu bringen.

In den folgenden Wochen wird dann das Dach des Pavillons fertiggestellt, der Innenbereich mit Verbundsteinen gepflastert, und die Außenanlage angelegt, so dass bald ein richtiges Einweihungsfest stattfinden kann. Außerdem findet am letzten Augustwochenende das alljährliche Straßenfest auf dem Spiel- und Bolzplatz statt. Fleißige Hände und Geselligkeit gehen in Kirschhof eben Hand in Hand.



amt

Arbeit am Kirschhofer Pavillon.

Foto: amt